

Stadtmeisterschaft 2014

Der Ausgang war extrem knapp. Nach vier Runden führte der beste Frauenfelder, Markus Meienhofer, mit einem Punkt Vorsprung. In der fünften und letzten Runde konnte Hanspeter Heeb aus Romanshorn mit einem Sieg gegen Meienhofer zu ihm aufschliessen. Die 1. Feinwertung (Punkte der Gegner) war gleich, so entschied die 2. Feinwertung (besseres Ergebnis gegen die stärkeren Gegner) knapp, aber auf Grund des Sieges in der Direktbegegnung verdient, zugunsten von Heeb. Den 3. Rang erkämpfte sich der Weinfelder Marcel Preiss vor Franz Föhn aus Herdern, beide mit 3.5 Punkten. Insgesamt nahmen 12 Spieler teil. Auch die einzige Dame hatte Spass am Turnier. Es wurde hart aber fair um die Punkte gekämpft; nur 5 von 30 Partien endeten mit einem Remis. Dank den Beiträgen des Sponsors TKB und des Kantonschachverbandes konnten höhere Preise ausbezahlt werden als die Einsätze betragen. Die vollständige Rangliste ist auf www.schachfrauenfeld.ch zu finden.



Turniersieger Hanspeter Heeb (links) und der 2. Markus Meienhofer vor ihrer Partie.



Die beste Dame: Franziska Binder aus Amlikon